

## Peringati HKG ke 51, TP PKK Kabupaten Pasuruan Gelar Lomba Hias Tumpeng dan Jajanan Pasar



**Kamis, 16 Februari 2023**

Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan menggelar lomba menghias tumpeng dan jajanan pasar untuk memperingati Hari Kesatuan Gerak (HKG) ke-51. Lomba ini diikuti oleh 24 peserta perwakilan dari seluruh kecamatan di Kabupaten Pasuruan, di mana sebagian

peserta diundi untuk mengikuti lomba menghias tumpeng nasi kuning, nasi putih, atau jajanan pasar. Tiga dewan juri menilai kebersihan, cita rasa, dan kreativitas para peserta dalam menghias tumpeng dan jajanan pasar. Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Lulis Irsyad Yusuf, mengapresiasi semangat dan keseriusan para peserta, menekankan bahwa semua peserta memiliki ciri khasnya sendiri.

Lulis Irsyad Yusuf menjelaskan bahwa pemilihan tumpeng sebagai bahan lomba didasarkan pada popularitasnya di kalangan ibu-ibu, terutama dalam acara hajatan atau tasyakuran. Membuat tumpeng membutuhkan keterampilan khusus, baik dalam segi warna maupun rasa. Selain lomba menghias tumpeng dan jajanan pasar, TP PKK Kabupaten Pasuruan juga mengadakan Lomba Paduan Suara Mars PKK dan Hymne PKK yang diikuti oleh 24 tim dari 24 kecamatan di Kabupaten Pasuruan.

Lomba menghias tumpeng ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kreativitas dan keterampilan para ibu di Kabupaten Pasuruan. Selain itu, lomba ini juga diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antar anggota PKK di seluruh kecamatan.

TP PKK Kabupaten Pasuruan berharap agar kegiatan ini dapat memotivasi para anggota PKK untuk terus aktif berpartisipasi dalam pembangunan daerah. Dengan meningkatkan keterampilan dan kreativitas, para anggota PKK diharapkan dapat berperan aktif dalam mewujudkan kesejahteraan keluarga dan masyarakat.

Melalui berbagai kegiatan yang diselenggarakan dalam rangka memperingati HKG ke-51, TP PKK Kabupaten Pasuruan berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas dan peran PKK dalam pembangunan daerah.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*